



Mediadaten 2024

Media data 2024

structuresplus

CONSTRUCTION * RENTING * ACCESSORIES

Wir verbinden die Welt der Zelte

Connecting the world of structures

STRUCTURESplus ist das neue E-Magazin für den globalen Markt der Veranstaltungs- und Industriezelte. Das Magazin erscheint 5 mal pro Jahr und wird mehr als 5.000 Zeltvermietungsunternehmen in der ganzen Welt kostenlos zugesendet.

STRUCTURESplus is the new e-magazine for the global event and industrial structures market. The magazine is published 5 times a year and is sent free of charge to more than 5,000 structure rental companies around the world.

Unsere Leser: Zeltprofis in über 50 Ländern auf allen Kontinenten

Our readers: tent professionals in over 50 countries on all continents

Der Schwerpunkt der Empfänger liegt zur Zeit in Europa, den USA, Kanada und Australien. STRUCTURESplus erscheint in englischer Sprache und bietet den Inserenten eine perfekte Möglichkeit, sich neue Vertriebsmärkte auf dem globalen Markt zu erschließen.

The focus of recipients is currently on Europe, the USA, Canada and Australia. STRUCTURESplus is published in English and offers advertisers a perfect opportunity to tap into new sales markets in the global market.



Geprüfte Adressen - selbst recherchiert

Verified addresses - researched by ourselves

Die Adressen unserer Leser sind von höchster Qualität: Denn wir haben sie selbst recherchiert. Und wir machen weiter. Das STURCTURESplus-Rechercheteam arbeitet daran, jeden Zeltprofi auf der ganzen Welt zu finden.

The addresses of our readers are of the highest quality: because we have researched them ourselves. And we continue to do so. The STURCTURESplus research team is working to find every structures professional in the world.



Interessante Themen - Perfekte Präsentation

Interesting topics - Perfect presentation

Neben den klassischen Anzeigen bietet STRUCTURESplus die Möglichkeit, mehrseitige redaktionelle Berichte über aktuelle Produkte und Projekte zu platzieren. Dazu kommt ein Adresseintrag, der mit dem Online-Portal von STRUCTURESplus verbunden ist.

In addition to the classic advertisements, STRUCTURESplus offers the possibility of placing multi-page editorial reports on current products and projects. In addition, there is an address entry linked to the STRUCTURESplus online portal.

structuresplus

Mediadaten 2024 | **Media data 2024**

Starke Partner:

Strong partners

structuresplus – **zeltundco** und



STRUCTURES
INTERNATIONAL

Mit STRUCTURESplus, ZELT UND CO und der internationalen Fachmesse STRUCTURES INTERNATIONAL haben Sie die Möglichkeit, im globalen Zeltmarkt mit Ihrem Unternehmen und Ihren Produkten eine wichtige Rolle zu spielen.

With STRUCTURESplus, ZELT UND CO and the international trade fair STRUCTURES INTERNATIONAL you have the opportunity to play an important role in the global tent market with your company and your products.

Erscheinungstermine release dates

Ausgabe 01/2024 ET: Anfang Januar 2024

Edition 01/2024 ET: Beginning of January 2024

Ausgabe 02/2024 ET: Anfang März 2024

Edition 02/2024 ET: Beginning of March 2024

Ausgabe 03/2024 ET: Anfang Mai 2024

Edition 03/2024 ET: Beginning of May 2024

Ausgabe 04/2024 ET: Anfang September 2024

Edition 04/2024 ET: Beginning of September 2024

Sonderheft **STRUCTURES INTERNATIONAL**
ET: Mitte November 2024

Special edition **STRUCTURES INTERNATIONAL**
ET: Mid November 2024



Faire Preise

Fair prices

4-farbig*

1/1

3.200 EUR

1/2

1.600 EUR

Adresseintrag / Portaleintrag

700 EUR

Laufzeit 1 Jahr

Advertorials mehrseitig nach Absprache

Beihefter mehrseitig nach Absprache

4-color*

1/1

3,200 EUR

1/2

1,600 EUR

Address entry / portal entry

700 EUR

Runtime 1 year

Advertorials multi-page by arrangement

Supplements multi-page by arrangement

Kontakt
Contact

mo - agentur und verlag

Flensburger Str. 29

25858 Högel

Tel.: +49 (0) 4673 - 270 99 63

Internet: www.zeltundco.de

e-Mail: info@zeltundco.de

